
９月２３日 交流型講演会実施 

作成日：２０１４年９月２４日  作成者：永野亜由美 

テーマ『2020 年はみんな（地域）で安心して楽しむ子育てを！』 

参加者は５０名以上 

 

①母親クラブ 

②よこすかひとり親サポーターズひまわり 

③NPO 法人 キッズルームさくらんぼぅ 

④粟田・ハイランド学童クラブ 

⑤たすき塾 

⑥放課後等デイサービスあっぷっぷ 

⑦青少年育成推進員 

⑧ラグビースクール 

の地域の子育てに活躍している８団体様にお集まりいただき、それぞれの活動内容報告、課題、問題解決に向けてのアクション、

質疑応答が繰り広がりました。 

 

「居場所」「コミュニケーションギャップ」「多様な人生観（環境、生活含む）」といったキーワードが挙がり、また行政、地域もし

っかりと子育て環境にやさしいサポートを・・・！！ 

 

また、永野はＢチーム（④⑤⑥）の司会・まとめ役をやっていて、挙がったことは親と子・家庭でのギャップがあり、発散したい

子と静かにしたい子との差があり、居場所の提供が様々だったり、親の姿をみて子どもはストレスを感じ、人間関係が難しく感じ

育っていく、喧嘩をしても仲直りの方法がわからないといった子供が増えていると報告を得ました。また、子供だけではなく親も

孤立することが多く、地域に残されている感じ、地域の力が落ちているのではないか、といった意見も頂きました。 

こういった問題点を解決するには、やはり行政もそうですが、まずは横のつながりを増やすことが大切であると私たちはまとめま

した。横須賀市内にたくさんの子育て支援団体がありますので、今日の講演会は企画して正解だったと思います。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



９月２３日 交流型講演会実施 

作成日：２０１４年９月２４日  作成者：永野亜由美 

＜アンケート集計＞ 

アンケート用紙に書かれた内容をそのままタイピングしました。 

① 交流会全体の感想・意見 

・皆さん常日頃、現在の子育てのあり方についてよく考えていらっしゃることに大変刺激を受けさせて頂きました。このような各

団体、個人の方など改善しないといけない！と熱い想いがある方がいる・・・そう思ったら横須賀もまだまだ捨てたものではない！

と実感いたしました。ありがとうございました。 

・今日は本当にいろいろなお話をうかがえて楽しかったし、嬉しかったし、勉強になりました。こういったお話をもっといろいろ

な方たちにも聞いてほしいと思います。事前に広く伝えられるようになったら良いと思いました。 

・とてもよい交流会でした。子育ての団体のことを聞けてすばらしく参考になりました。 

・勉強になりました。次回も参加させていただきます。 

・自分も横須賀在住で横須賀で働いていますが、知らなかった団体なども多々あり知ることができ交流ができとてもよかったです。

横須賀市内にいても知らないことだらけなので、他県などからこられた方々には、もっと大変なことだらけだと感じ、横のつなが

りがもっと重要だと感じました。 

・諸々オーガナイズお疲れ様です。交流会は小さなサークル内で密に個々のお話を伺え、有意義でした。でももう少し長くお話を

伺いたかったかな。子連れで来てしまったため、ゆっくり落ち着いていられなかったからかもしれませんが。 

・もっと一般の方の参加があればなおよかったかなと。 

・いろいろな活動をしている方がコンパクトに紹介され議論が広がってよかったです。企画ありがとうございます。 

② 今後開催予定の研修会や講演会に向けたテーマ・アイデアの提案 

・何か連携して行事（お祭りのような）ができたらよいのでは？と思いました。 

・子供、親、それぞれ立場、事情、環境などが違うかと思いますが、横のつながりがとても大切だと思います。居場所のこともス

クールのことも横のつながりがあってこそだと思いますので「つながり」などをテーマにしては？ 

・子育ての横のつながりをもっと強められたらと思うので、今回のように交流会などあるとありがたいと思いました。子育ての現

場の問題点、交流など。ありがとうございました。 

・一団体に参加者全員から質疑をした方が良いかなと。 

 

 

以上 

 

 

 

 

 


